



LA REALIZA SS TALCAHUANO.

Ruta Médica lleva 400 atenciones a personas en situación de calle

● Cerca de 400 atenciones ha realizado el personal clínico de la Ruta Médica del Servicio de Salud Talcahuano (SST), tras un mes de haber iniciado la implementación de la estrategia, con la que se busca proteger la vida y prevenir deterioros graves de las personas en situación de calle. Esta iniciativa se logra concretar gracias a un convenio de transferencia de recursos económicos de \$30 millones, desde la Seremi de Desarrollo Social al Servicio de Salud Talcahuano.